

**Zeitschrift:** Tätigkeitsbericht / Internationales Komitee vom Roten Kreuz  
**Herausgeber:** Internationales Komitee vom Roten Kreuz  
**Band:** - (1958)

**Rubrik:** Hilfs- und Unterstützungsaktionen

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## I. P R A K T I S C H E A R B E I T

### HILFS- UND UNTERSTÜTZUNGSAKTIONEN

Wie schon in den vorangehenden Jahren war die praktische Arbeit des Internationalen Komitees vom Roten Kreuz auch im Jahre 1958 sehr vielfältig und erstreckte sich erneut auf die fünf Kontinente. Waren die Hilfsaktionen in manchen Fällen weit gespannt und gelegentlich sogar aufsehenerregend, so erfolgten sie anderweitig mehr im Stillen. Im vorliegenden Bericht werden sie nicht nach ihrer Wichtigkeit, sondern, der Übersichtlichkeit halber, in geographischer Reihenfolge aufgeführt. Aber auch so werden die wichtigsten Aktionen, die im vergangenen Jahr in Nordafrika, Libanon und Kuba durchgeführt wurden, ohne weiteres ersichtlich. Vor allem aber bemüht sich der Bericht zu zeigen, dass das IKRK bei all seinen verschiedenen Aktionen, ungeachtet ihres Widerhalls in der Öffentlichkeit, immer die Rettung von Menschenleben und die Linderung des Leids im Auge behielt, also dem Ideal der Menschlichkeit zu dienen, das das eigentliche Wesen seines Bestehens ausmacht.

### A F R I K A

#### Nordafrika

Schon seit mehreren Jahren räumen die Tätigkeitsberichte des IKRK Nordafrika einen verhältnismässig grossen Platz ein. Auch im Jahre 1958 verlangte diese Gegend die unablässige Aufmerksamkeit des Komitees, dessen Delegierte vor allem in Algerien, aber auch in Tunesien und Marokko eine ganze Reihe von oft sehr viel Einfühlungsvermögen verlangenden Aufgaben zu erledigen hatten, in deren Verlauf sie sich um die